

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 27 juillet.

J'entre dans la prière en exprimant au Seigneur mon désir d'être avec lui et de me laisser visiter par sa parole. Je fais silence. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de Taizé chante Bonum est confidere in Domino.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 13 de l'évangile selon Saint Matthieu.

En ce temps-là, les disciples s'approchèrent de Jésus et lui dirent : « Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? » Il leur répondit : « À vous il est donné de connaître les mystères du royaume des Cieux, mais ce n'est pas donné à ceux-là. À celui qui a, on donnera, et il sera dans l'abondance ; à celui qui n'a pas, on enlèvera même ce qu'il a. Si je leur parle en paraboles, c'est parce qu'ils regardent sans regarder, et qu'ils écoutent sans écouter ni comprendre. Ainsi s'accomplit pour eux la prophétie d'Isaïe : Vous aurez beau écouter, vous ne comprendrez pas. Vous aurez beau regarder, vous ne verrez pas. Le cœur de ce peuple s'est alourdi : ils sont devenus durs d'oreille, ils se sont bouché les yeux, de peur que leurs yeux ne voient, que leurs oreilles n'entendent, que leur cœur ne comprenne, qu'ils ne se convertissent, - et moi, je les guérirai. Mais vous, heureux vos yeux puisqu'ils voient, et vos oreilles puisqu'elles entendent ! Amen, je vous le dis : beaucoup de prophètes et de justes ont désiré voir ce que vous voyez, et ne l'ont pas vu, entendre ce que vous entendez, et ne l'ont pas entendu. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Jésus prend à part ses disciples et leur parle en particulier. J'imagine ce groupe au milieu des foules. Je regarde Jésus qui leur parle, les disciples qui écoutent et les foules qui, sans doute, les observent. J'écoute ce que Jésus désire leur dire et j'imagine la réaction des uns et des autres dans cette scène.

#### Point 2

« A celui qui a, on donnera et il sera dans l'abondance ; à celui qui n'a pas, on enlèvera même ce qu'il a ». Cette parole étonnante de Jésus n'invite-elle pas à rester en mouvement dans la foi, à ne jamais s'arrêter de chercher même en doutant. A quelles résistances ou quels découragements est-ce que je suis tenté de me laisser aller parfois ?

#### Point 3

Heureux vos yeux puisqu'ils voient et vos oreilles puisqu'elles entendent. Comment cette béatitude résonne-t-elle dans ce que j'ai vécu dernièrement ? Qu'ai-je vu ou entendu et qui me parle de la présence du Royaume de Dieu tout proche de moi ou des autres ? J'accueille cette promesse pour moi ou pour des proches : Heureux...

J'écoute attentivement une nouvelle fois ce passage d'évangile : comme à ses disciples, Jésus me parle en particulier. Il désire me faire connaître le trésor du Royaume.

A la fin de ce temps de prière, je peux penser aux jeunes qui participent aux JMJ avec le réseau international Magis. Ils vivent ces jours-ci, en petites fraternités, des temps de rencontre, de partage et de service avec des jeunes du monde entier. Je les confie au Seigneur avec ce qui a résonné en

moi dans la prière.

Prends, Seigneur et reçois,  
toute ma liberté.  
ma mémoire,  
mon intelligence  
et toute ma volonté;  
Tout ce que j'ai et possède,  
c'est Toi qui me l'as donné:  
A Toi, Seigneur, je le rends  
Tout est à Toi,  
disposes-en selon Ton entière volonté.  
Donne-moi ton amour et ta grâce :  
c'est assez pour moi.